

EXCELSIOR

Funcionarios Argentinos Amenazan Matar a Periodistas de Radio que no Difundan Sólo Información Oficial

CORDOBA, Argentina, 7 de septiembre.—Altos funcionarios del gobierno de esta provincia han amenazado a jefes de los servicios informativos de las emisoras oficiales con hacerlos "fusilar". Si no se atienen exclusivamente a las noticias proporcionadas por los organismos oficiales, según un comunicado emitido aquí por el Sindicato de Prensa.

El diario "La Opinión" re-

cogió hoy en Buenos Aires la información referente a las amenazas de "fusilamiento" a los periodistas de radio.

En la denuncia se citan nombres y apellidos. Los responsables de las intimidaciones son, según el sindicato, Cash, secretario privado de Raúl Lacabanne, gobernador interino; Nemesio Romero, subsecretario de Prensa de Gobernación y Alejandro Ha-lac, director de Difusión.

Por su parte, el diputado provincial Atilio Oldrino, de la Unión Cívica Radical, primera fuerza política no peronista del país, hizo una denuncia contra los funcionarios nombrados, a quienes acusa de amenazar de muerte a una serie de profesionales de la información.

El Sindicato y el Círculo de Prensa de Córdoba han reiterado sus gestiones ante la legislatura para la inmediata formación de una comisión bicameral investigadora de "las amenazas de que son víctimas los periodistas cordobeses".

Un periodista, Jorge Money, fue asesinado hace cuatro meses por la organización terrorista de ultraderecha Alianza Anticomunista Argentina. — (EFE).

EXCELSIOR

México, Buenos Aires y Otras son ya muy Grandes Para Soluciones Fáciles de sus Problemas: Marshall

México, Sao Paulo y Buenos Aires "son ya ciudades demasiado grandes" como para que vean fácil la solución de sus problemas, coincidieron ayer William Marshall, presidente de la Sociedad Americana de Arquitectos y Rafael Norma, presidente de la Federación Panamericana de Arquitectos.

"La arquitectura moderna", dijeron, "busca mejorar el entorno del hombre, las mejores condiciones para su vida, pero la acción se enfoca más a la

planeación de nuevas ciudades".

Fueron entrevistados anoche durante un coctel que ofreció en honor del arquitecto Marshall, el embajador de Estados Unidos, Josep John Jova.

Al mismo tiempo se anunció que en diciembre próximo México será sede de la reunión de Arquitectos, a la que asistirán 10,000 delegados de todo el mundo.

Serán presentados trabajos

en cinco ramas principales: vivienda, desarrollo urbano, salud pública, rehabilitación de monumentos históricos y turismo.

Los arquitectos Marshall y Norma dijeron también que las agrupaciones que presiden trabajan en el establecimiento de un Centro Internacional de Evaluación, Catálogo y Reanimación de los monumentos coloniales, para lo cual será solicitado el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo.